

Datenschutzerklärung

Anmeldung zu Veranstaltungen und Beratung bei BRIDGE / Informationen zum Datenschutz gemäß Art. 13 DSGVO

Hiermit informieren wir Sie über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten durch die BRIDGE Geschäftsstelle im Referat 16 – Uni Transfer der Universität Bremen.

Die Universität Bremen erhebt und verarbeitet für die Realisierung verschiedener Angebote und Dienstleistungen personenbezogene Daten. Sie ist eine Körperschaft des öffentlichen Rechts und unterliegt den Regelungen der Europäischen Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) sowie dem Bremischen Ausführungsgesetz.

1. Verantwortlich für die Datenverarbeitung und Kontaktdaten:

Universität Bremen

BRIDGE Geschäftsstelle im Referat 16 – UniTransfer, Transferstelle der Universität Bremen

Träger des Gründungsnetzwerks BRIDGE sind die Universität Bremen, die Hochschule Bremen, die Hochschule Bremerhaven, die Constructor University, die Hochschule für Künste Bremen und die Bremer Aufbau-Bank GmbH.

Universität Bremen

Rektorin Prof. Dr. Jutta Günther

Bibliothekstrasse 1-3

28359 Bremen, Deutschland

Tel.: +49 421 218-1

E-Mail: web@uni-bremen.de

Webseite: www.uni-bremen.de

Referat 16, UniTransfer

Anne-Kathrin Guder (Referatsleitung)

Enrique-Schmidt-Straße 7

28359 Bremen, Deutschland

E-Mail: anne-kathrin.guder@vw.uni-bremen.de

Website: <https://www.uni-bremen.de/koooperationen/unitransfer-servicestelle-fuer-transferaktivitaeten>

Meike Goos (Geschäftsführung)

Universität Bremen

NEOS, DHI (Digital Hub Industry)

Konrad-Zuse-Str. 6a

28359 Bremen, Deutschland

Telefon: 0421-218-60345 (Geschäftsstelle)

E-Mail: kontakt@bridge-online.de

Website: www.bridge-online.de

Name und Anschrift der Datenschutzbeauftragten:

Universität Bremen

Datenschutzbeauftragte

Referat 6

Bibliothekstrasse 1-3

29359 Bremen, Deutschland

Email: datenschutz@uni-bremen.de

2. Zweck der Datenverarbeitung

2.1 Veranstaltungen

Für den Ablauf der Veranstaltung ist es notwendig, dass die im §1 genannten Träger des Gründungsnetzwerks BRIDGE alle eingereichten Daten speichern und verarbeiten. Die Daten werden ausschließlich für folgende Zwecke verwendet:

Anmeldung für die Veranstaltung, Erstellung einer Teilnahmeliste, Kontaktaufnahme, Einladungen zu gründungsbezogenen

Veranstaltungen, anonyme statistische Auswertungen, bei Bewerbungsverfahren, z. B. für StartUp Workout oder CAMPUSiDEEN-Wettbewerb, zur Begutachtung der Bewerbung im Auswahlverfahren

2.2 Beratungen

Kontaktaufnahme, Vorbereitung des Beratungsgesprächs, Einladungen zu gründungsbezogenen Veranstaltungen, anonyme statistische Auswertungen.

2.3 Newsletterversand

Versand eines Newsletters mit Informationen zu Veranstaltungen, Neuigkeiten aus der BRIDGE-Geschäftsstelle und Beratungsangeboten.

3. Rechtsgrundlage der Datenverarbeitung

Für Veranstaltungen und Beratungsangebote ist die Rechtsgrundlage Art. 6 Absatz 1 b) der DS-GVO. Für freiwillig optionale Daten ist die Rechtsgrundlage Ihre Einwilligung gem. Art. 6 Abs. 1 lit. A) DS-GVO. Für den Newsletterversand ist die Rechtsgrundlage Ihre Einwilligung gem. Art. 6 Abs. 1 lit. a) DS-GVO.

4. Verpflichtung zur Bereitstellung

4.1 Veranstaltungsanmeldung

Eine Anmeldung ist nur möglich, wenn Sie uns die benötigten Daten mitteilen:

- Vor- und Nachname
- Geschlecht
- E-Mail-Adresse
- Hochschulzugehörigkeit, Studiengang, Semester, angestrebter Abschluss
- Ggf. Angaben zur Geschäftsidee
- Ggf. Angaben zum Entwicklungsstand der Geschäftsidee
- Ggf. Angaben zu den Erwartungen der Teilnahme an der Veranstaltung

4.2 Beratungsgespräch

Eine Anmeldung ist nur möglich, wenn Sie uns die benötigten Daten mitteilen:

- Vor- und Nachname
- Geschlecht
- optional Telefonnummer
- E-Mail-Adresse
- Hochschulzugehörigkeit, Studiengang, Semester, angestrebter Abschluss
- Ggf. Angaben zur Geschäftsidee
- Ggf. Angaben zum Entwicklungsstand der Geschäftsidee
- Ggf. Angaben zu den Erwartungen an das Beratungsgespräch

Die Mitteilung der weiteren, optionalen Daten ist nicht erforderlich und erfolgt auf freiwilliger Basis.

4.3 Newsletteranmeldung

Eine freiwillige Anmeldung zum Newsletter ist nur möglich, wenn Sie uns Ihren Vor- und Nachnamen sowie Ihre E-Mail-Adresse mitteilen.

5. Widerruflichkeit der Einwilligung

Die Einwilligung in den Erhalt der Informationen und in die Verarbeitung der erhobenen Daten gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. b) DS-GVO können Sie jederzeit mit Wirkung für die Zukunft durch Mitteilung (gern formlos an kontakt@bridge-online.de) widerrufen. In diesem Fall werden wir diese Daten nicht mehr weiterverarbeiten und diese Daten löschen, soweit einer Löschung keine gesetzlichen Aufbewahrungsfristen entgegenstehen. Die Rechtmäßigkeit der Datenverarbeitung bis zum Widerruf wird durch diesen nicht berührt.

6. Dauer der Speicherung

Die an uns übermittelten personenbezogenen Daten, werden von uns für die Dauer der Kommunikation mit Ihnen gespeichert. Darüber hinaus speichern wir die Daten für einen Zeitraum von 10 Jahren nach der letzten Kontaktaufnahme. Bei einer Newsletter-Anmeldung werden Vor- und Nachname sowie E-Mailadresse unbeschränkt bis Widerruf der Einwilligung gespeichert.

7. Personenbezogene Daten, die verarbeitet werden:

- Geschlecht
- Titel
- Nachname
- Vorname
- optional Telefonnummer
- E-Mail-Adresse
- Angaben zu Hochschulzugehörigkeit, Studiengang, Semester, angestrebter Abschluss
- Arbeitstitel der Geschäftsidee (optional)
- Name des Unternehmens (optional)
- Branche der Geschäftsidee (optional)

Alternativ können Sie uns zur Kontaktaufnahme auch eine E-Mail zukommen lassen. In diesem Fall werden die von Ihnen per E-Mail übersandten Daten gespeichert.

8. Empfänger der personenbezogenen Daten

BRIDGE empfängt die ermittelten Daten über die E-Mailadresse kontakt@bridge-online.de. Ihre personenbezogenen Daten sind ausschließlich der Träger des Gründungsnetzwerks BRIDGE und die BRIDGE Geschäftsstelle zugänglich. Bei einer Kooperationsveranstaltung erhält auch der Kooperationspartner die Daten.

9. Ihre Rechte

Sie haben folgende Rechte hinsichtlich Ihrer personenbezogenen Daten (entsprechend Artikel 15 bis 21 DSGVO):

- Recht auf Auskunft
- Recht auf Berichtigung
- Recht auf Löschung
- Recht auf Einschränkung der Bearbeitung
- Recht auf Datenübertragbarkeit / Recht auf Erhalt einer Kopie

10. Beschwerderecht bei einer Aufsichtsbehörde

Sie haben gemäß Art. 77 DSGVO das Recht, sich bei einer Aufsichtsbehörde zu beschweren, wenn Sie der Ansicht sind, dass die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten nicht rechtmäßig erfolgt.

Privacy Policy

Registration for Events and Counselling at BRIDGE / Information on Data Protection Pursuant to Art. 13 of the GDPR

We hereby inform you about the processing of your personal data by the BRIDGE Office in Department 16 – Uni Transfer at the University of Bremen.

The University of Bremen collects and processes personal data for the purpose of providing various programs and services. It is a public-law corporation and is subject to the provisions of the European General Data Protection Regulation (GDPR) as well as the Bremen Implementation Act.

1. Data Controller and Contact Information:

University of Bremen

BRIDGE Office in Department 16 – UniTransfer, University of Bremen's Transfer Office

The BRIDGE startup network is sponsored by the University of Bremen, Bremen University of Applied Sciences, Bremerhaven University of Applied Sciences, Constructor University, the University of the Arts Bremen, and Bremer Aufbau-Bank GmbH.

University of Bremen

Rector Prof. Dr. Jutta Günther

Bibliothekstrasse 1-3

28359 Bremen, Germany

Phone: +49 421 218-1

Email: web@uni-bremen.de

Website: www.uni-bremen.de

Department 16, UniTransfer

Anne-Kathrin Guder (Department Head)

Enrique-Schmidt-Strasse 7

28359 Bremen, Germany

Email: anne-kathrin.guder@vw.uni-bremen.de

Website: <https://www.uni-bremen.de/en/cooperation/unitransfer-service-center-for-transfer-activities>

Meike Goos (Executive Director)

University of Bremen

NEOS, DHI (Digital Hub Industry)

Konrad-Zuse-Str. 6a

28359 Bremen, Germany

Phone: 0421-218-60345 (Office)

Email: kontakt@bridge-online.de

Website: www.bridge-online.de

Name and address of the Data Protection Officer:

University of Bremen

Data Protection Officer

Department 6

Bibliothekstrasse 1-3

29359 Bremen, Germany

Email: datenschutz@uni-bremen.de

2. Purpose of Data Processing

2.1 Events

For the event to take place, it is necessary for the organizers of the BRIDGE startup network mentioned in §1 to store and process all submitted data. The data will be used exclusively for the following purposes: registration for the event, creation of a participant list, establishing contact, invitations to startup-related events, anonymous statistical analyses, and in application processes—e.g., for StartUp Workout or the CAMPUSiDEEN competition—to evaluate applications during the selection process

2.2 Consultations

Establishing contact, preparing for the consultation, sending invitations to startup-related events, and conducting anonymous statistical analyses.

2.3 Newsletter Distribution

Sending a newsletter containing information about events, news from the BRIDGE office, and consultation services.

3. Legal Basis for Data Processing

For events and counselling services, the legal basis is Article 6(1)(b) of the GDPR. For voluntarily provided data, the legal

basis is your consent pursuant to Article 6(1)(a) of the GDPR. For sending the newsletter, the legal basis is your consent pursuant to Article 6(1)(a) of the GDPR.

4. Obligation to Provide Data

4.1 Event Registration

Registration is only possible if you provide us with the required data:

- First and last name
- Gender
- Email address
- University affiliation, degree program, semester, intended degree
- If applicable, details about the business idea
- If applicable, details about the development status of the business idea
- If applicable, details regarding your expectations for participating in the event

4.2 Consultation

Registration is only possible if you provide us with the required information: First and last name

- First and last name
- Gender
- Optional phone number
- Email address
- University affiliation, degree program, semester, intended degree
- If applicable, details about the business idea
- If applicable, details about the development status of the business idea
- If applicable, details regarding your expectations for the consultation

Providing additional, optional information is not required and is done on a voluntary basis.

4.3 Newsletter Subscription

Voluntary subscription to the newsletter is only possible if you provide us with your first and last name as well as your email address.

5. Revocability of Consent

You may revoke your consent to receive information and to the processing of the collected data pursuant to Art. 6(1)(b) of the GDPR at any time with future effect by notifying us (informally to kontakt@bridge-online.de). In this case, we will no longer process this data and will delete it, provided that no statutory retention periods preclude such deletion. The lawfulness of data processing up until the time of revocation remains unaffected by this revocation.

6. Duration of Storage

The personal data transmitted to us will be stored by us for the duration of our communication with you. In addition, we store the data for a period of 10 years following the last contact. When you subscribe to our newsletter, your first and last name as well as your email address will be stored indefinitely until you revoke your consent.

7. Personal data that is processed:

- Gender
- Title
- Last name
- First name
- Optional phone number

- E-mail address
- Information regarding university affiliation, degree program, semester, and intended degree
- Working title of the business idea (optional)
- Company name (optional)
- Industry of the business idea (optional)

Alternatively, you can also send us an email to get in touch. In this case, the data you send via email will be stored.

8. Recipients of personal data

BRIDGE receives the collected data via the email address kontakt@bridge-online.de. Your personal data is accessible exclusively to the sponsor of the BRIDGE startup network and the BRIDGE office. In the case of a collaborative event, the collaboration partner also receives the data.

9. Your Rights

You have the following rights regarding your personal data (in accordance with Articles 15 through 21 of the GDPR):

- Right of access
- Right to rectification
- Right to erasure
- Right to restriction of processing
- Right to data portability / Right to receive a copy

10. Right to lodge a complaint with a supervisory authority

Pursuant to Article 77 of the GDPR, you have the right to lodge a complaint with a supervisory authority if you believe that the processing of your personal data is not lawful.